

Projet philo à l'AFB, 2013-2014

Chers élèves,
Chers collègues,
Chers parents,

Cette année, nous invitons nos élèves à fonder et animer un atelier philosophique.

Présentation

Notre école est un fabuleux lieu d'apprentissage et de réflexion, nous désirons qu'elle soit et reste aussi un lieu d'écoute et de partage. Nous avons donc eu l'envie de créer et développer un espace d'échanges pour nos élèves.

Loin des cours, de l'étude et des points, nous proposons d'ouvrir un atelier philosophique ouvert à tous. Les élèves pourraient venir y discuter de sujets qui titillent leur curiosité, leurs questionnements sur la société, le monde.

Pas besoin de s'y connaître en philosophie pour philosopher ! Philosopher, c'est simplement penser le monde, se penser dans ce monde, confronter nos idées, nos ressentis dans le respect de nos différences. Nous vous proposons donc un espace de liberté et d'écoute.

Aspects pratiques

Quand ? Tous les mardis midi de 12h30 à 13h à partir du 12 novembre 2013

Où ? dans les bibliothèques de Renan et de Roodebeek

Qui ? Les élèves intéressés quels que soient leur âge, leur classe.

Avec qui ? Chaque séance sera encadrée par 2 professeurs ayant envie de philosopher. La neutralité de l'enseignement communal sera respectée.

Comment ? Chacun vient librement. Sandwichs et boissons sont autorisés pendant la séance.

Et bien sûr c'est **gratuit** ! Venez donc épuiser vos idées, plaisir garanti !